
 
 

 
 

 

 
 
 
 

Andreas Kühnel 
Fraktionsvorsitzender 

                                                                                                                              Heinz-Füting-Straße 32 
59269 Beckum 

Herrn  
Bürgermeister 
Michael Gerdhenrich 
Weststraße 46 
 
59269 Beckum 
 

 
Beckum, den 14.01.2024 

 
 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Gerdhenrich, 

 

die CDU-Fraktion hat am 9.11.2022 einen regelmäßigen Sachstandbericht über den Fortschritt von 

städtischen Hochbaumaßnahmen beantragt, der im Ausschuss für Bauen, Energie und Vergaben am 

29.03.2023 einstimmig angenommen wurde. In Erweiterung dieses Beschlusses beantragen wir, den 

Sachstandbericht um die geplanten Investitionsprojekte zu ergänzen und mit jeder Einladung zu den 

Ausschusssitzungen eine ständig aktualisierte „Priorisierungsliste“ zu versenden. 

 

 Diese Liste soll folgende Punkte umfassen: 

• Eine detaillierte Übersicht der aktuell in Bearbeitung befindlichen Projekte. 

• Realistische Informationen zu den Projektphasen: Projektstart, Beginn der Planungsphase, Start 

und Ende der Ausschreibung, geplante Bauzeit/Phase, Zeitpunkt der Nutzungsfähigkeit und 

Projektabschluss. 

• Aktuelle Kostenentwicklung 

• Angaben zu den beteiligten Fachbereichen und Organisationen innerhalb der Verwaltung. 

 

Im Zuge der bevorstehenden Haushaltsplanberatungen beantragt die CDU-Fraktion eine zeitnahe 

Bereitstellung der Priorisierungsliste.  

Dies dient der Verbesserung der Transparenz und Effektivität in der Planung und Umsetzung städtischer 

Bauprojekte und geplanter Investitionen. Durch eine schriftliche Vorabinformation des Projektplanes 

sollen die Fraktionen die Möglichkeit bekommen, sich im Vorfeld vorzubereiten. Zusätzlich ermöglichen 

diese frühen Einblicke in die Priorisierung und Planung auch ein besseres Verständnis bezüglich der 

Verteilung des Budgets während der Haushaltsberatungen.  

 

 

 

Fraktion im Rat der Stadt Beckum 

Anlage zur Vorlage 2024/0013/3



 

 

 

 

 

Diese Vorabtransparenz soll nicht nur die Qualität der Beratungen erhöhen, sondern auch die Effizienz in 

der Verteilung städtischer Ressourcen wesentlich verbessern. 

 

 

Mit freundlichen Grüßen, 

 

                      Andreas Kühnel   Kathrin Averdung und Christoph Pundt 

                -Fraktionsvorsitzender-              -stellvertretende Fraktionsvorsitzende-

 


